

«El pasado 19 de enero se inauguraron en el polideportivo Juan Carlos I dos nuevos campos de césped artificial»

pistas del polideportivo Santa María. Sin olvidar que parte del presupuesto va destinado a la compra de material deportivo.

Con todas estas propuestas, Ciudad Real se convertirá en “el eje vertebrador del deporte de la provincia. No nos podemos comparar con las grandes ciudades, pero con respecto a una semejante seremos la envidia”, explicó orgulloso el alcalde, que además comentó que no se escatimarán esfuerzos para que Ciudad Real sea en 2007 la localidad más envidiada por los deportistas.

Ser la ciudad del deporte, ese es el objetivo del alcalde de Ciudad Real y del concejal de deportes. “El bajo grado de satisfacción se ha sustituido por un alto grado en cuanto a instalaciones. Ya no hay protestas gracias a estas inversiones, al trabajo de la concejalía de Deportes y al del Patronato Municipal”, comentó Gil-Ortega.

Por otra parte, César Manrique, destacó que “Ciudad Real es una ciudad con

previsiones muy altas de crecimiento y el deporte no se va a quedar atrás. La Corporación está convencida de que el deporte es muy importante para el futuro y por eso estamos trabajando”.

Campo de hierba artificial

En los últimos años, el Ayuntamiento ha invertido en deporte y el fruto se puede comprobar. Precisamente, el pasado día 19 de enero, el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, acompañado de miembros de su equipo de gobierno, inauguró, en el polideportivo Juan Carlos I dos nuevos campos de césped artificial: uno dedicado a Manolo Moreno Vázquez y Pedro Pardo y otro, denominado la playa, dedicado al Manchego de Ciudad Real C.F.

Con el terreno de juego también se inauguraron las instalaciones adyacentes situadas debajo de la grada del campo. Los anticuados vestuarios han dado paso

